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令和 5年 6月 10日、新型コロナウイルス感染症も 5類相当への移行に伴い、これ

までのような制限を設けること無く晴れて第 17 回樽前会西日本支部総会・講演会を

開催することが出来ました。 

コロナ明けということで多くの会員の皆様の参加を期待しておりましたが、先約や

仕事、急用などでご来賓を含め 17名とやや寂しい総会となりました。 

そのような中で樽前会本部より前川会長、吉田常任理事、菅原顧問、札幌支部より柿

本副支部長、関東支部より大竹支部長に臨席賜り、本部・各支部の活動状況をご報告い

ただきました。 

 

総会では前年度の活動報告、会計報告、会計監査報告、コロナ禍で延長しておりまし

た役員改選、本年度の活動方針、本年度予算の審議につきましては満場一致で承認され

ました。 

役員改選では第 7 期幹事会の三役として嶋田努氏（工化 16 期）が支部長、副支部

長に賀集啓臣氏（電気 16期）、幹事長に高梨裕巳氏（工化 14期）が就任いたしまし

た。これからの支部運営をよろしくお願い致します。 

 

総会に続き昨年は開催できなかった講演会ですが、今回は高谷賢三氏（電気 3 期）

に「私の夢中」と題し、二科展入選という趣味のレベルを超えた写真の世界からオーデ

ィオまでその時々に夢中になったエピソードをお話いただきました。素晴らしい写真

の一部はこれから各展覧会へ応募する関係でここに掲載できないのが残念です。 

 

今年は仕切板のない懇親会となり皆さん大いに盛り上がりました。参加人数が少な

いこともありますが、全員に壇上にて近況報告等をお話いただきました。 

残念ながら、西日本支部恒例の中村応援団長(工化 27期)には応援エールを快諾いた

だいておりましたが、当日は急な仕事が入ったため、次回のお楽しみとなりました。 

懇親会の最後は校歌斉唱と久々の大阪締め（次回はもっと練習しておきます）にて無

事お開きとなりました。 

懇親会に続き、昨年は中止した二次会を原口顧問の引率により北新地のスナックで

開催でき、4年ぶりに伝説の「麦畑」が披露されました！（感無量でした） 

 

最後に皆様のご協力とご支援で何とか成功裏に総会を終えることができましたこと

深くお礼申し上げます。 

 

以上 
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嶋田新支部長    高梨新幹事長 

 

総会風景 

 

集合写真 

 

前川会長 吉田常任理事 柿本札幌支部副支部長 



樽前会西日本支部総会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関東支部大竹支部長

長 

植木さん（M-1） 大内さん（M-1） 

中野さん（M-2） 中村（洋）さん（C-2） 高谷さん（E-3） 

南部さん（C-4） 原口さん（M-7） 源さん（E-36） 
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